

## リーダー研修会報告

# 感動の声、多数！！

3月22日（月）本校視聴覚室にて、生野高校リーダー研修会が実施されました。

講師は講演家の的場 亮さん。

「一点集中の反復練習」、「パフォーマンス＝心×技×体」、「違いを考える」、「日々感謝」、「出会いを大切に」など、印象的なキーワードを熱く伝えてくれました。

「良いリーダーとはなんなのか？」という講演のテーマはもちろん、「人としてよりよく生きるには？」というテーマにまで話が及び、特に最後の「感謝」に関する講演には涙した人も多かったようです。

現在の各部の幹部、次期幹部を中心に46名の生徒が参加し、あっという間に2時間が過ぎました。

的場 亮さん、貴重な講演ありがとうございました！！



↑最後は全員で記念撮影をしました。

参加者の感想を少しご紹介します。

○身近な人たちへの日々の感謝を忘れないことが大切だと思った。リーダーとして大切なことだけでなく、人として大切なことも学べたと思う。

○普段のことが急に崩れてしまい、これは当たり前ではなかったことを思い知らされることがあり、当たり前であることを見直し感謝しなければならないと感じたばかりなので、今日の講演の内容がすごくささりました。

○心理的な問題など、言葉にすることが難しい事を上手くまとめて言葉や図で伝えてくださってとてもわかりやすかった。

○部活のメニュー作成時や、勉強の予定を立てる時には、目標を明確にして、どのような方法でやればいいのかを考えようと思った。

○部長として部員についてきてもらうにはまず自分を変えてどうしたいかを素直に伝えることが大切だと学んだ。

○今までの自分にかけてあげたいことばかり学べました。これからの自分の指針となっていくような素敵な言葉を忘れずに活用していきたいと思いました。

○人として、部のリーダーとして大切なことを学ばせてもらえました。

○取柄が見つからなくてずっと悩んでいたのですが、今日の講演で悩みが解決した気がします。

○「技術と人間性を分けて学ぶ」ということをしっかりと心にとめて大切にしていきたいと思いました。心の数字を自分自身で高められるように頑張っていきたいです。

これらの感想以外にも、感動の声が多数寄せられました。

来年度も、同時期にリーダー研修を実施する予定です。リーダー研修は各部の現幹部および、次期幹部を対象としていますが、幹部でなくとも希望される方は席の許す限り参加可能です。

来年度もたくさんの参加をお待ちしています。

生野高校自治会部